
第 2 回グループホームすこやか運営推進会議議事録 

 

１，日 時：平成３０年 9 月 26 日(水)  １4：00～１5：00 

      

２，場 所：秀明荘 2 階会議室 

 

３，出席者： 

 

ご利用者家族代表              

 

玉島中央町町内会代表者        (欠席) 

 

倉敷市玉島東地区 民生委員      

 

倉敷市介護保険課               

 

                 

倉敷市社会福祉協議会玉島事務所 (欠席) 

 

グループホーム富田の里          

     

倉敷市玉島中部高齢者支援センター  

 

事業所代表者                松三事務長 

 

グループホームすこやか         菟原 

 

４， 配布資料 

活動報告レジュメ 

 

５，議事の経過及び内容 

① 事務長挨拶 

② 出席者紹介 

③ 事業活動報告 

・配布資料にて 30．7～３０．9 の活動報告行う 



④ 質疑応答 

１） ご家族代表(感想) 

活動報告を聞いて認知症入居者の対応が大変なのがわかりましたし、私

の母は軽度な症状だと感じました。５月より入居をして、在宅と同じような生

活支援を行ってくれているので安心しています。又、居室をトイレに近い位

置を選んで頂いたので、今ではトイレの位置もわかり自分で行けるようにな

ったことが安心しています。 

 

２） 町内会代表者 

※本日欠席 

 

 

３） 民生委員代表(感想) 

時々グループホームへ足を運んでいるので、入居者の様子・職員の対応も

拝見しています。認知症の方でも、楽しめるよう内容を考えてくれたらと思

います。 

   

４） 近隣グループホーム職員(助言) 

転倒事故の対応が医療機関と連携し、一早い対応が行えていると感じまし

た。医療機関へすぐ対応が行える環境なので、同じグループホームの施設

として羨ましいと思います。一人の生活支援が安定するのに、当施設は６

か月～１年は掛かっています。すこやかさんは５月開設後沢山の入居者を

支援するのは大変だと思います。 

※ＧＨ富田の里の日常に行っている活動として、１つの作品を、沢山の入居

者が力を合わせ取り組んでいる。 

例→新聞紙手提げかばん 

 パーツごとにつなぎ、一人一人の目標を設定する。達成感を感じて頂く。 

 

５） 介護保険課 

活動報告を聞いて、日頃から認知症支援を考えられていることがよくわか

りましたし、運営推進会議で内容が濃くて驚きました。事故報告に対しても

分析・改善をグループホームで取り組まれているので、継続して行って下さ

い。 

 

６） 高齢者支援センター職員(助言) 

外出支援として、入居者目線で地域に根付いたお店を選んでいることは良



いと思いますし、継続してグループホームを地域の方々へ知って頂けるよ

うに取り組んで下さい。 

帰宅願望・お金の管理が行いたい入居者については、毎月決まった額を本

人に渡すことで、満足感・安心感につながると思います。ご家族と相談しな

がら支援を行ってはどうですか。 

グループホーム職員 

 

⑤ 次回開催の案内 

日時：平成３０年 11 月 28 日（水）１4：0０～ 

会場：秀明荘 2 階会議室 

ご案内：概ね１ヶ月前を予定 

 

作成者：菟原 

 


